

Ein ganz besonderer Schutzengel

Manchmal begegne ich Herrn M.
aus unserer Nachbarschaft.
Dann ergeben sich oft
sehr persönliche Gespräche.

Dabei fragte ich ihn einmal,
ob er an Engel glaube.
„Nein,“ antwortete er entschieden,
„Engel gibt's nicht.“

Ich weiss es besser.
Denn seit Jahren
behütet und beschützt er
seine depressive Frau.

Eindeutig ein Schutzengel!



Unsere Schulkinder haben für uns alle
Engel gebastelt.

Wer weiss, vielleicht haben auch Sie einen
davon in Ihrem Briefkasten gefunden und
er steht Ihnen seither treu zur Seite?

Für alle anderem fliegt er nun digital bis
ins traute Heim...

Passen Sie auf sich auf! Wir brauchen Sie
unbedingt, damit wir eine lebendige
Pfarrei bleiben...

Än liäbä Adväntsgrüäss
vam Seelsorgeteam